



Le clocher de Viricelles et sa terrasse d'observation

### LES « AVIATEURS »

Au cours du conflit 1939/1945, Chazelles hébergea des « aviateurs ». Ces jeunes hommes faisaient partie de la Défense Passive. Malgré leurs attaches militaires, les forces d'occupation permettaient leur présence. Ils observaient le passage des avions et avertissaient la région de l'éventualité de bombardements ; pour cela, ils étaient postés sur le clocher...de VIRICELLES.

A Chazelles, ils logeaient dans l'immeuble « Besson-Tissus-AU BON MARCHÉ » (Transports SEON), à proximité de la bascule.

Sympathiques, ils étaient bien acceptés dans le quartier.

« Ils ont l'air bien braves <sup>i</sup> » disait-on.

Ils rejoignirent le maquis à l'approche de la Libération.



Pourtant certains capitulèrent devant...le charme de jeunes Chazelloises et Viriciaudes !

En effet plusieurs mariages eurent lieu, concluant heureusement leur bref séjour.

Etre au septième ciel, quoi de plus normal pour eux !

Jean Larue

*Image de Jean FLESCHER, un des « aviateurs » qui a passé sa vie à Viricelles*

<sup>i</sup> Brave- signification chazelloise : gentil.